

志手原校区 住民の皆様へ

## 志手原校区資源ごみ回収事業について（お願い）

校区住民の皆様にご協力を頂いています「志手原校園PTA資源ごみ回収事業」であります。志手原校園の児童数の減少で児童がない地区が生じるなど、PTAのみでこの事業を続けることは困難な状況となっています。

こうしたことから、今後は志手原校区地域づくり協議会との共同事業として進めることといたしました。

（その取り組み内容は）

- 回収品目や回収方法は、PTAによる回収内容と同じで、各地区のごみステーションによる回収と校門前リサイクルボックスの回収で、実施日は偶数月第1日曜日です。
- 共同事業のスタートは来る10月4日（日）実施分からといたします。
- 主に校門前リサイクルボックスの回収収益はPTAの活動に充て、その他の回収収益は地域づくりの活動に充てます。

新型コロナウイルスの感染拡大により、経済をはじめ社会全体が自粛状態の中、PTAや地域づくり協議会の活動資金の確保が年々厳しくなっておりま

地域ぐるみで、例年の50%増の回収量を目指に取り組みます。

ごみを減らし地球環境を守る。そして地域も元気になる。資源ごみの回収に引き続きご協力をお願いいたします！！

令和2年9月

志手原校区地域づくり協議会  
会長 西田 孝夫  
志手原校園PTA  
会長 二木 繁